

Álvaro Aceves se convierte en el primer jugador azulgrana en jugar con la Selección Española

07/09/2023



Aceves con la selección | Twitter CD Eldense.

El nuevo fichaje del Eldense, Álvaro Aceves, es el primer jugador azulgrana en ser seleccionado para representar a España a la vez que milita en el Deportivo. En concreto, el guardameta, que está cedido del Real Valladolid, está compitiendo con la sub-21, bajo los mandos del seleccionador Santi Denia para disputar los partidos de clasificación para el Europeo 2025.

Esta no es la primera vez que Aceves va con la selección pues ha sido internacional en todas las categorías inferiores de la misma.

La sub-21 disputará el primer partido de la fase de grupos el sábado 8 de septiembre a las 20:45 horas frente a Malta, mientras que el segundo lo hará el lunes

11 de septiembre a las 21 horas ante Escocia.

El jugador, cedido del Real Valladolid, aún no se ha puesto a las órdenes de Fernando Estévez ya que su fichaje se realizó el último día de mercado y se unió a la concentración de la selección.

Nueva colaboración

El CD Eldense SAD y Benigar, a través de su concesionario BMW Móvil Begar, han alcanzado un acuerdo de colaboración convirtiéndose en nuevo patrocinador del club para la temporada 2023/24. En los próximos días, BMW Móvil Begar entregará una flota de vehículos para el uso del club durante la temporada 2023/24.